

Donnerstag, 6. Mai 2021

Sehr geehrte Damen und Herren

Hiermit beantrage ich im Namen der SPD-Fraktion folgendes:

Antragstext:

„Der Entwurf des Stadtentwicklungsplans soll öffentlich auf der Homepage zur Verfügung gestellt werden. Es soll in einer Pressemitteilung erläutert werden, dass es sich um einen noch nicht beschlossenen Entwurf handelt und dass die Bürger*innen und Bürger eingeladen sind, bereits schriftliche Anmerkungen an den Rat zu adressieren. Diese Anmerkungen sollen bei der geplanten Klausurtagung des Rates zum Stadtentwicklungsplan berücksichtigt werden. Auf der Klausurtagung sollen seitens des Rates, wie von der Stadtverwaltung bereits vorgeschlagen, weitere Ideen für die Einbindung der Bürgerinnen und Bürger entwickelt werden.“

Begründung:

Der Prozess der Erstellung des Stadtentwicklungsplans ist bereits weit fortgeschritten. Bisher konnten sich aufgrund der widrigen Umstände weder der Rat noch die Bürgerinnen und Bürger eingehend mit dem Entwurf beschäftigen. Wenn der Stadtentwicklungsplan, wie geplant, noch in dieser Legislaturperiode verabschiedet werden soll, muss die Beteiligung der Bürgerinnen und Bürger umgehend mit eingeplant werden. Die Veröffentlichung des Entwurfs stellt hierbei den ersten Schritt dar.

Mit freundlichen Grüßen

Besian Krasniq.

Fraktionsvorsitzender: Besian Krasniq
Kontakt: Espenweg 6
49593 Bersenbrück
Telefon/ Whatsapp: 01736572577
E-Mail: besian.krasniqi96@gmail.com

